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第 １ 回 例 会 報 告（７月７日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３８名          ・欠席数  １６名 

・当日出席率   ６５．８５％               ・前々回修正出席率   ８７．２３％ 

＜欠席会員＞藤田､檜垣(直)､檜垣(巧)､近藤､桑森､村上(裕)､越智(務)､竹田､田中 

〔免除会員〕青野､原田､門田､松本､宮本､村上､八木 

<6/23 欠席補填>(6/21IAC)藤田  (6/13 今治北)飯 

◇乾杯挨拶・飯パストガバナーの乾杯で新年度がスタート。 

◇会長報告・村上会長より尾越直前会長・矢野直前幹事へ記     

念品の贈呈が行われました。 

     ・瀬戸内運輸㈱ 取締役社長 野間豊博会員より

６月末日付けで退会届が提出され理事会にて

受理しました。 

・今年度の会員誕生日御祝いは、規定金 3,000 円

以上で米山記念奨学会への特別寄付とします。 

◇幹事報告・2011-12 年度上半期年会費納入にご協力をお願

いします。 

・6 月 30 日をもちまして愛媛ガバナー事務所が

閉鎖となりました。 

・結婚記念日のお花のお届け先につきまして、ご住所に変更等がございましたら訂正をお願いします。

また、ご旅行等でご不在となる場合は事前に事務局までご連絡下さい。 

◇親睦活動委員会・今年度は会員誕生日御祝いの方に短いスピーチをお願いします。 

 

理事・役員挨拶 

◆村上修三会長：①豊富なアイデアがでるので、各委員会の議事録を残してください。②JRIC への入会を勧め

ます。③クラブ行事、例会にできるだけ参加してください。◆西本信保副会長兼クラブ奉仕委員長：参加して楽

しい、為になるロータリーになるよう努力していきます。◆川上昭一 SAA：平成 6年にロータリークラブに入

会、平成 9年副会長、平成 11 年職業奉仕委員長をし、今回で 3度目の理事です。相談役となり、肩書きが減

ったとはいえ 26 あり、非常に忙しいのですが、渡辺道信副 SAA が、休まれた時は全てしますとのことでお引

き受けしました。今年度ニコニコの件数を増やしたいのでお願いします。◆阿部真弓幹事：入会して 2年半と

若輩ですが、幹事の大役を仰せつかりました。皆様の活動がスムーズに行くように、皆様のアドバイスを受け

ながら、持ち前の体力と行動力でがんばります。お見合いの話がきましたが、来年まで無理と両親が勝手に断

っていました。◆吉武誠治社会奉仕委員長：入会して 7年、ロータリアンとしてはまだまだ未熟で皆様にご迷

惑をおかけしてきました。飯忠悟会員のアドバイスの如く、したことを言わなくても、回りが自然に認めてく

れるようがんばります。従来の活動に加え、少しスパイスを追加したいと思います。◆平尾浩一郎国際奉仕委

員長：今期は、震災の原発事故のため短期交換の送り出し、受け入れは中止となりました。国際社会の理解を

深めるため今年度は卓話を中心にします。前期の西本委員長が明るく溌剌としていたのでみならいたいと思い

ます。◆小堀陽一郎新世代奉仕委員長：忙しくお断りしたのですが、残りのメンバーの阿部さんと重松さんは

前面にでないと気がすまないので、大船に乗った気持ちでしてくださいと言われ、引き受けました。理事は初

めてなのでできるだけ勉強させて頂きます。  

次 回 例 会（７月１４日） 
【 委員長挨拶 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 吉良 敏彦氏（7/14） 桧垣圭之介氏（7/16） 近藤 正人氏（7/17） 

            阿部 真弓氏（7/19） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 桧垣 俊二氏（7/16） 越智 健司氏（7/18） 

〔 笹 〕 

 


